

- LIBERACIÓN Y GUERRA ESPIRITUAL

- Bienvenidos. Mi nombre es Kynan Bridges. Y hoy vamos a hablar sobre Liberación y la Guerra Espiritual en esta serie, específicamente hoy quiero abordar la pregunta que muchos de ustedes han hecho, y mucha gente quiere saber, ¿Qué es liberación? Así es, amado. ¿Qué es liberación? ¿Qué significa ser liberado? ¿Por qué necesito liberación? ¿Es la liberación relevante para hoy? ¿O es simplemente algo que sucedió hace 2000 años? ¿Es solo algo en lo que participaron los discípulos? ¿Necesitas ser sacerdote? ¿Necesita tener una licencia de exorcismo para operar en liberación? Bueno, estas son las preguntas que quiero responder hoy. Y creo que cuando obtenga una comprensión más profunda de estas preguntas, cambiará y transformará dramáticamente su vida porque tendrá el poder de saber cómo ejercer su autoridad en Cristo.

Entonces, la primera pregunta que quiero responder es ¿Qué es la liberación? ¿Qué significa ser liberado? Repito: ¿Qué significa ser liberado? La palabra liberación proviene de la palabra griega Sozo. S-O-Z-O, Sozo es como se pronuncia en griego. Y es la misma palabra para salvación. Ya sabes, la Biblia dice en Romanos 10: 8-10, "Mas ¿Qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca, y en tu corazón. Esta es la palabra de fe que predicamos: que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, tú serás salvo". Esa es la palabra Sozo. "Porque con el corazón se cree para justicia; pero con la boca se confiesa para salvación". Esa es la palabra Sozo de nuevo. Así que, ¿Qué significa? Cuando hablamos de Sozo, la palabra Sozo significa liberación, salvación, curación y restauración. Liberación, salvación, sanidad y restauración. Es una palabra que lo abarca todo. Es una realidad que lo abarca todo. Sabes, cuando vienes al Señor Jesús con fe y lo confiesas como tu Señor y Salvador, cuando vienes a Yeshua y le dices, ¿Sabes qué? Me arrepiento de mis pecados, quiero volverme a ti con fe. Lo que pasa es que recibes el milagro de la salvación. Estás liberado, eres liberado en ese momento.

¿De qué eres liberado? **Primero, eres liberado de la herencia del pecado.** Eres liberado de la herencia del pecado, porque la Biblia nos dice en Génesis, Capítulo 3 La Biblia nos dice muy específicamente: "Cuando Adán y Eva, comenzaron a comer del fruto del árbol del conocimiento del bien y del mal, la Biblia dice, sus ojos estaban abiertos y sabían que estaban desnudos y se avergonzaron. Se escondieron de la presencia de Dios". Y en realidad lo que sucedió es que fueron expulsados y excluidos de la presencia de Dios. El pecado entró en sus vidas y la conciencia del pecado tomó el control y fueron separados de un Dios Santo. Y sabemos en la narración que finalmente "Adán y Eva fueron expulsados del Jardín del Edén y se les hizo trabajar y luchar por todo lo que necesitaban". Ahora tenían que luchar y trabajar duro para cultivar la tierra. Y esa fue la maldición del pecado. Como resultado de este pecado, toda persona nacida del linaje de sangre de Adán nació en una naturaleza pecaminosa. Nacieron con la propensión a rebelarse contra Dios, rebelarse contra su palabra, rebelarse contra su autoridad y soberanía en sus vidas. Y todos nosotros, amados, no importa si eres negro, blanco, judío o gentil, hombre o mujer, toda persona nacida de mujer nace en pecado. Y así, cuando llegamos a la fe en Jesús, cuando llegamos a la fe en Yeshua y lo confesamos como nuestro Señor y nos arrepentimos de nuestros pecados, la Biblia nos dice que somos salvos. Dice: "Si confesares con tu boca al Señor Jesús, y creyeres en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo". Es la palabra griega, Sozo. Ahora, nuevamente, la primera dimensión es que somos salvos de la herencia del pecado. Ya no eres un pecador. Sabes, a menudo escucho a la gente hacer esta declaración, dicen, solo soy un pecador salvado por gracia bueno amado, eso es una contradicción. No puedes ser un pecador salvo por gracia, no más de lo que entras en la ducha y sales sucio. Porque si te metes en la ducha y sales sucio, no has hecho un buen trabajo duchándote. Amén. Estás limpio cuando pasas por la ducha. De la misma manera, cuando llega a la fe en Jesús, es limpiado por la sangre del cordero. Ya no eres un pecador, pero tu naturaleza se ha transformado en un santo.

La Biblia nos dice allí en **1 Juan**, dice: "*Que ya no estamos en esta naturaleza pecaminosa*". Dice: "Pero el que es nacido de Dios no peca". Bueno, oye, no sé tú, pero si realmente acepto eso, entonces puede haber un problema allí. Porque todos sabemos que a veces todavía luchamos. Todavía cometemos errores. Todavía caemos. Entonces, ¿de qué está hablando la Biblia cuando dice que ya no pecamos? Eso es lo que significa. Significa que no practicamos el pecado. No tenemos un estilo de vida de pecado y ya no tenemos una naturaleza pecaminosa. ¿Por qué? Porque tu espíritu ha nacido de nuevo. Jesús se lo dijo muy claramente a Nicodemo: "*El que no naciere de nuevo, no heredará el reino de Dios*". Nacer de nuevo, significa nacer del espíritu, recibir una nueva naturaleza. Entonces ese es el primer nivel de salvación o liberación. Eres liberado o salvo de una naturaleza pecaminosa o de la herencia del pecado. Entonces, ¿Cuál es el problema, pastor Kynan? ¿Por qué necesito liberación? ¿Por qué es relevante la liberación si me acaba de decir que fui liberado en el momento de la salvación?

Bueno, recuerde que la liberación lo abarca todo. Es instantánea y progresiva. Así que mira esto. Somos liberados de la herencia del pecado en el momento de la salvación, pero también somos liberados a través de la obra de santificación y renovación mental. ¿Qué significa eso? Significa que, aunque hayas nacido de nuevo, hay áreas en tu vida y en tu alma que no han sido regeneradas. Y en esas áreas, hay una necesidad de experimentar mayores niveles de liberación, a medida que crecemos en nuestra fe, a medida que crecemos en nuestra relación con Dios, hay una necesidad de liberación allí.

Mucha gente ha hecho la pregunta, ¿Puede un cristiano tener un demonio? Si estamos hablando de la relevancia de la guerra espiritual y la liberación, la pregunta es, ¿Puede un cristiano tener un demonio? Es muy gracioso cuando pienso en esta pregunta porque durante muchos años este fue un gran debate en el cuerpo de Cristo. El echo de si se puede estar endemoniado siendo un creyente en Cristo. ¿Puede un cristiano tener un demonio? Sabes, cuando me convertí en pastor, creo que ese debate terminó para mí. Estaba totalmente convencido de que incluso los cristianos pueden tener demonios. Ahora, todos los que argumentaron en los años 70 y 80, casi todos los principales defensores de afirmar que los cristianos no podían tener demonios, casi el 80% de ellos tenían fallas morales. Creo que eso es irónico. Porque Satanás no quiere que sepas dónde está. No quiere que sepas cómo identificarlo. Él ni siquiera quiere que creas que él está ahí para que pueda causar estragos en tu vida. Amados, en primer lugar sabemos que un hombre espiritual puede salvarse. De modo que un cristiano no puede estar poseído por un demonio. No podemos estar poseídos por demonios, pero debido a que la obra de redención es progresiva, todavía puede haber capas de actividad demoníaca en el alma de un creyente. Y ahí es donde la liberación es necesaria, en el alma.

La otra cosa que realmente quiero resaltar es que hablamos sobre la liberación y lo que es. Bueno, es realmente la liberación o la liberación de la esclavitud. Cualquier área de esclavitud en su vida puede liberarse mediante el poder de Dios. Y Dios quiere liberarte hoy. Puede estar atado a una enfermedad. Puede estar atado a una dolencia. Puede que estés atado a la pobreza. Puede que estés atado por la lujuria. Amados, hay libertad duradera en Jesucristo. Puede ser liberado. Sabes, ni siquiera hablamos mucho de eso estos días. Ya no hablamos mucho sobre la liberación porque tenemos esta cultura moderna y este marco moderno, y especialmente cuando hablamos de la gracia y la forma en que se presenta la gracia, es como si todos estuvieran bien y no hubiera nada de malo en nadie. Estás bien con Dios. Y creo que por fe, estamos bien con Dios, pero hay áreas en nuestras vidas en las que necesitamos experimentar el poder liberador de Jesús. Por eso quiero que comprendan que es extremadamente importante comenzar a comprender la necesidad y la naturaleza de la liberación. Amén.

La otra cosa que realmente quiero resaltar es algo muy importante. Amados, ¿Sabías que casi una tercera parte del ministerio de Jesús fue liberación? La Biblia nos dice en Lucas capítulo cuatro, Jesús cita al profeta Isaías de Isaías 61. Y él dice: "El espíritu del Señor, Dios". Algunas traducciones dicen: *"El espíritu del Señor soberano está sobre mí, porque me ha ungido para predicar buenas nuevas a los pobres, para poner en libertad a los oprimidos, vendar los con el corazón roto."* Amado, eso fue liberación. Y lo ve en el ministerio de Jesús. Él fue liberando a las personas del cautiverio, liberando a las personas de los espíritus demoníacos, liberando a las personas de la opresión del diablo. Y yo creo, amados, si fue lo suficientemente bueno para Jesús, entonces es lo suficientemente bueno para ti. De hecho, la Biblia nos dice en **Juan 14:12**, la Biblia dice: *"El que cree en mí", las obras que yo hago, él las hará también*". Bueno, ¿Qué hizo él? Jesús dice: *"Debo hacer las obras del Padre"*. ¿Cómo obró las obras del Padre? Sanó a los enfermos. Resucitó a los muertos. Expulsó demonios. La Biblia nos dice en Marcos capítulo 16, el último capítulo, dice: *"Estas señales seguirán a los que creen; en mi nombre echarán fuera demonios"*.

Cuando era más joven salió una película llamada "El exorcista". Y en esta película, había una joven que estaba poseída por un demonio, se puso verde y escupía cosas verdes, y su cabeza daba vueltas. Y esa es una especie de imagen o marco que concebimos cuando pensamos en la liberación o en una persona que tiene un demonio. Pero realmente, eso no es de lo que está hablando la Biblia. Aunque hay momentos en los que la gente está poseída. Pero eso no es de lo que estoy hablando hoy. Cuando hablo de ser demonizado, me refiero a que un creyente está bajo opresión demoníaca. Estamos hablando de algo que te presiona o te agobia. Algo que inhibe el fluir de Dios en tu vida. Algo que te restringe y te impide realizar el propósito y plan de Dios para tu vida. Ahora, cuando lo ponemos en ese contexto, cambia todo. Cuando lo ponemos en ese contexto, ahora puede comenzar a ver que hay muchas personas que entran en esa categoría. Oh, ¿No me crees? ¿Qué hay de aquellos que están lidiando con la depresión? ¿Cuántas personas conocemos que luchan contra la depresión crónica? Creyentes llenos del Espíritu que aman al Señor Jesús con todo su corazón, que conocen la Biblia pero están atados por la depresión. ¿Cuántos pastores conocemos que están sujetos a la pornografía? Pastores que conocen la palabra de Dios, que son prolíficos maestros y predicadores, pero en lo secreto de su corazón, se contaminan con inmundicia. Un estudio reciente muestra que el 60% de los pastores eran adictos a la pornografía. Eso es lo que queremos decir cuando hablamos de demonización. Estamos hablando de cuando hay algo en acción en la vida de un creyente que está socavando su libertad, socavando su capacidad de adorar a Dios, socavando su progreso en las cosas de Dios. ¿Cuántos conocemos que están atados por el miedo crónico? Sabes que te sorprenderás, recibimos pedidos de oración de todo el mundo, amados por personas que tienen miedo, adultos, personas casadas, clérigos, pastores, líderes que lidian con el miedo. Se enfrentan a la ansiedad. Cuando entran en una habitación oscura, tienen miedo. Cuando entran en un ascensor, tienen miedo. Cuando vuelan en un avión, hay miedo, fobias de todo tipo. Amado, quiero decirte hoy: *"Que Dios no te ha dado un espíritu de temor, Dios mío, pero te ha dado un espíritu de poder, de amor y de una mente sana"*. Dios no quiere que estés atado. Pero hasta que comprenda lo que la liberación significa, no podrá caminar en su manifestación. Aleluya.

Entonces sabemos que muchas personas están demonizadas. Ahora, los demonios, no pueden poseer el espíritu, pero pueden operar en el ámbito del alma. En **1 Tesalonicenses, 5:23**, quiero probar esto. Dice: *"Y el mismo Dios de paz os santifique por completo, y le pido a Dios que todo su espíritu, alma y cuerpo sea preservado sin mancha hasta la venida de nuestro Señor Jesucristo"*. La Biblia dice: *"Oro para que todo tu espíritu, alma y cuerpo sean preservados sin mancha"*. Ahora, ¿Qué nos enseña eso? Nos enseña que el hombre tiene una naturaleza trina, como Dios. Dios es trino. Él es Padre, Hijo, Espíritu Santo. El hombre hecho a imagen de Dios, según la Biblia, tiene una naturaleza trina. El hombre es tripartito. Es un espíritu que posee un alma y vive en un cuerpo. El hombre es un ser espiritual que tiene comunión con Dios que posee un alma, que es la semilla de su mente, voluntad y

emociones, y que está alojado en un cuerpo físico. Y así, cuando comience a comprender los componentes del espíritu humano y la composición de nosotros como seres espirituales, ahora podrá comprender la necesidad de la liberación. Que aunque muchas personas son salvas en su espíritu, todavía están atadas en su alma. ¿Qué quiero decir con eso? Están atados a sus emociones. Están atados en su forma de pensar. La Biblia nos dice en Santiago Capítulo 1, verso 8- dice que, "*Un hombre de doble ánimo es inestable en todos sus caminos*".

Acabo de sentir esto en mi espíritu. Hay alguien mirándome y realmente puedes identificarte con esto. Luchas en tu mente. Hay literalmente dos sistemas de creencias opuestos dentro de ti al mismo tiempo. En el mundo psicológico lo llamamos disonancia cognitiva. Es cuando tienes dos sistemas de creencias opuestos. En otras palabras, por un lado vas a la Iglesia y adoras a Dios y amas a Dios. Pero, por otro lado, eres adicto a la pornografía. Eso es esquizofrenia. Eso es doble ánimo, es decir, se origina en un origen demoníaco. Es algo que el enemigo intenta usar para oprimir tu alma. Amado, Dios no solo quiere que tu espíritu sea salvo, Él quiere que seas santificado en tu alma, Él quiere que seas santificado en tu cuerpo, Él quiere que camines hacia tu salvación. La Biblia dice: "*Trabajemos nuestra salvación con temor y temblor*". Por tanto, debe entender que hay una gran necesidad de liberación en el cuerpo de Cristo. Es relevante. Es importante. Y cuando comiences a comprender las claves para la liberación de las que hablaremos en esta serie, creo que tu vida cambiará. Aprenderás a caminar en libertad. Aprenderán a caminar en un avance constante en sus vidas. Aleluya, gloria a su Santo nombre.

Ahora bien, si la liberación es tan importante, ¿Cómo la experimento? ¿Cómo experimento la liberación? Recuerda SOZO: salvación, restauración. Dios quiere restaurarte hoy. Número uno, así es como experimentas la liberación. El poder liberador de Dios está contenido en la sangre de Jesús. La Biblia nos dice que: "*La vida está en la sangre. La vida está en la sangre. La sangre de Jesús libera el poder liberador de Dios para su vida. La sangre de Jesús libera el poder liberador de Dios*". Sabes que es la sangre la que nos da el derecho, amado, a la libertad. Es la sangre la que nos da la capacidad de escapar de la trampa del enemigo. Sabes, satanás reconoce la sangre. Reconoce la sangre. Se da cuenta del poder de la sangre. **Entonces, debido a la sangre de Jesucristo, tienes derecho a ser libre. Tienes derecho a vivir en la victoria.** Y hay momentos en tu vida en los que estás lidiando con la esclavitud, cuando estás lidiando con el miedo, cuando estás lidiando con la opresión, debes entender que la sangre nunca ha perdido su poder. Que la sangre de Jesucristo está a tu disposición para liberarte. Amado, debes invocar la sangre. Di en el nombre de Jesús: Declaro la sangre del cordero en mi mente. Declaro la sangre del cordero sobre mi alma. Declaro la sangre del cordero sobre mi cuerpo. Y lo que está haciendo al hacer eso, está liberando la promesa del pacto de liberación. La Biblia nos dice en **Romanos capítulo 10**, "*Todo aquel que invocare el nombre del Señor será salvo o será librado*". Entonces tienes que invocar Su nombre. Tienes que invocar la sangre de Jesucristo porque esa es la clave para experimentar la liberación y la libertad.

En Segundo lugar, la palabra de Dios trae liberación. La palabra de Dios trae liberación. Ya sabes, la Biblia dice en el **Salmo 107: 20**, dice: "*Envió su palabra y los sanó, y los libró de todas sus destrucciones*". Cada vez que recibe la palabra en su espíritu, manifiesta el poder liberador de Dios en su alma. De hecho, cada vez que la Biblia nos dice muy claramente en **Hebreos 4:12**, la Biblia dice que: "*La palabra de Dios es viva y poderosa, más cortante que cualquier espada de dos filos*". Mira esto... "*Penetra hasta la división del alma y del espíritu*". Amados, la palabra es la única fuerza, el único poder viviente, la única vida que da un poder que tiene la capacidad de separar el alma del espíritu, las articulaciones de la médula. Y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón. Cada vez que escuchamos la palabra de Dios, cada vez que recibimos la palabra de Dios, cada vez que creemos la palabra de Dios, libera el poder liberador de Dios en nuestras vidas.

Y en tercer lugar: somos liberados por FE. La Biblia dice: "*Si confesares con tu boca al Señor Jesús, y creyeres en tu corazón que Dios lo levantó de los muertos, serás salvo*". Les digo que ni siquiera puedo comenzar a comunicarles los innumerables testimonios, tanto mis testimonios personales como los testimonios de otras personas que han experimentado la liberación al poner su fe en la palabra de Dios. La Biblia nos dice en **Juan capítulo 15**, dice: "*Y ahora estáis limpios por la palabra que os he hablado. Permanece en mí, y yo en ti*". Verá, mientras permanecemos en la palabra de Dios y la palabra de Dios permanece en nosotros y comenzamos a liberar nuestra fe en la palabra, la palabra comienza a trabajar dentro de nuestra alma y espíritu, y libera cada área de esclavitud. Sabes, la Biblia habla del ministerio de Jesús. Dice: "Que echaría fuera demonios con su palabra. "Él daría a conocer la palabra de Dios". Y cuando dio a conocer la palabra de Dios, la gente fue liberada de su cautiverio. La gente fue liberada de su esclavitud. Todo lo que necesitas es una palabra. ¿Sabes, amado, que una palabra puede cambiar tu vida? Una palabra puede liberar a los cautivos. Y sé lo que estás pensando, estás diciendo: "Pastor Kynan, te escucho, pero no lo entiendes. Soy adicto a los cigarrillos desde hace 20 años. Lo he intentado todo. He ido a terapia. He hecho esto. He hecho aquello". Déjame decirte algo. La Biblia dice: "*Su palabra no volverá vacía*". No me importa cuánto tiempo has fumado. No me importa si tienes un título en tabaquismo. Declaro en el nombre de Jesús, que hoy es un día de tu libertad, en el nombre de Jesucristo de Nazaret. Su nombre es más poderoso que tu adicción. Su nombre es más poderoso que tu atadura. Declaro que hoy serás libre en Jesús.

Usted dice: "Bueno, pastor Kynan, tengo esta adicción a la lujuria. Y lo he intentado. Me siento avergonzado, le he dicho a la gente. He hablado con mi pastor y mis líderes, pero parece que no puedo liberarme". Déjame decirte algo, no necesitas un pastor para liberarte. Todo lo que necesitas es la palabra de Dios. Y la palabra de Dios te hará libre, si crees. La Biblia dice: "*Si crees, verás la gloria de Dios*". Eso es lo que le dijo a Mary. "*Si crees, verás la gloria de Dios*". ¿Sabías que, escucha esto el libro de Hebreos nos da un relato de los hijos de Israel caminando a través de su viaje por el desierto, su viaje por el desierto y todos los pecados que cometieron? Fornicaron en el desierto. Adoraban al becerro de oro. Se quejaron contra Dios. Murmuraron. Eran idólatras en el desierto. Pero solo hay una acusación que Dios usa en el libro de Hebreos para describir por qué no cumplieron su promesa. No fue adulterio. No fue una rebelión. No fue ninguna de esas cosas. Fue incredulidad. No creyeron la palabra de Dios. No creían que Dios pudiera librarlos de la esclavitud. Y por eso permanecieron en su situación. Todo lo que tienes que hacer hoy es creer. Todo lo que tienes que hacer es saber que ya se ha pagado el precio por tu libertad. Jesús ya fue a la cruz. El mismo Dios que salva tu alma, el mismo Dios que te libera de la herencia del pecado puede librarle de esa adicción. El mismo Dios que sana todas tus enfermedades, es el mismo Dios que te liberará de cualquier esclavitud. Todo lo que tienes que hacer es creer en la obra terminada de la cruz y apropiarte de ella en tu cuerpo, apropiarte de ella en tu mente, apropiarte de ella en tu alma en el nombre de Jesús. Aleluya al cordero de Dios.

Creo que Dios quiere ministrarte hoy. Creo que hoy es un día de su gran avance. Me atrevería a decir, voy a decir algo muy, muy audaz, si me tienen paciencia. Cualquiera que vea esto, cualquiera que escuche mi voz, será liberado hoy. Déjame decirlo de nuevo. Cualquiera que vea esto, cualquiera que escuche mi voz en este momento: vas a ser liberado hoy. Todo lo que necesitas hacer es creer. ¿Puedo orar contigo, amado? No sé con qué estás lidiando. Algunos de ustedes han estado atados por un espíritu de pobreza. Dondequiera que mires hay escasez. En todas partes, el enemigo está atacando sus finanzas. Necesitas ser liberado de eso. Algunos de ustedes están atados por un espíritu de chisme y crítica. Juzgas a todo el mundo. Incluso te juzgas a ti mismo. Hablas de todo el mundo. Alguien te da la espalda y empiezas a hablar de ellos Hay algo mal contigo. Eso no es de Dios. Amado, debes reconocer que ese no es el espíritu de Dios. Ese es el espíritu del enemigo. Y quiero declarar hoy que vas a ser libre, adicciones, perversiones, lo que sea. Alguien está lidiando con el miedo. Has estado lidiando con eso

desde que tenías cinco años. En medio de la noche, sentiste esta presencia amenazante. Y Dios dice que quiere liberarte de eso, para que puedas dormir dulcemente. Te lo digo a partir de esta noche, alguien va a dormir tan profundamente que una alarma ni siquiera te despertará. Gloria a Dios. Eso puede ser bueno o malo. No sé cómo quiero poner eso ahí. Pero oremos ahora mismo porque creo que el espíritu de Dios te está hablando. Padre, en el nombre de Jesús, Señor, tu pueblo está escuchando esta palabra, y creo que quieres liberarlos hoy de cualquier esclavitud que puedan estar experimentando. Y solo quiero que digas esta oración conmigo, di, Padre celestial, creo que Jesucristo es tu hijo. Creo que sufrió en la cruz y murió. Creo que derrotó a satanás y resucitó. Y hoy lo acepto como mi Señor y mi libertador. Dijiste en tu palabra en **Romanos 10** "*Que si invoco el nombre del Señor, me librarás*". Ahora mismo en el nombre del Señor Jesús de Nazaret, Yeshua, líbrame y libérame en cada área de mi vida. Suplico la sangre sobre mi mente, mi cuerpo, mi alma, cada parte de mi ser, te la doy. Satanás, apártate de mí ahora. Adicción, vete, miedo, vete, enfado, vete. Lujuria vete ahora en el nombre de Jesús. Declaro que soy 100% libre debido a la cruz del Señor Jesús, en el nombre de Jesús. Amén. Amado, si oraste esa oración hoy es tu día de gran avance. Tu vida nunca será la misma. Dios te bendiga. Dios te guarde y shalom. Y nos volveremos a encontrar y hablaremos más sobre la liberación y la guerra espiritual la próxima vez. Dios los bendiga, amados.